



NO SOLICITING

To protect the safety, privacy, and comfort of all residents:

 **Solicitors are not permitted in this building.**

This includes door-to-door salespeople, service representatives without appointments, and any uninvited guests.

 **Do not allow entry to anyone you do not know or are not expecting.**
If someone claims to have a meeting, please confirm before letting them in.

 For deliveries, maintenance, or scheduled services, entry must be arranged in advance.

Thank you for your cooperation in keeping our building secure.



AUCUN COLPORTAGE

Pour assurer la sécurité, la confidentialité et le confort de tous les résidents :

 **Les colporteurs ne sont pas autorisés dans cet immeuble.**

Cela inclut les vendeurs itinérants, les représentants de services sans rendez-vous, et toute personne non invitée.

 **Ne laissez entrer personne que vous ne connaissez pas ou que vous n'attendez pas.**

Si quelqu'un prétend avoir un rendez-vous, veuillez le confirmer avant de lui ouvrir la porte.

 Pour les livraisons, l'entretien ou les services prévus, l'entrée doit être安排ée à l'avance.

Merci de votre collaboration pour garder notre immeuble sécuritaire.